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Hinweis zur scHallentkopplung

Die Schallentkopplungen zur Wandmontage sind werksseitig in den Kugelhähnen montiert.

1. Ziehen Sie die Clip-Federn mit einem Schraubendreher seitlich aus den Kugelhähnen 
heraus.

2. Entnehmen Sie die Schallentkopplungen aus den Kugelhähnen.

3. Schrauben Sie beide Schallentkopplungen auf die Stockschrauben bzw. die Bolzen des 
Wandhalters.

4. Schieben Sie die Clip-Federn wieder seitlich auf die Kugelhähne.

Hinweis zur DeMontage

1. Entleeren Sie die Heizungsanlage.
2. Trennen Sie die Rohrverbindung zwischen Pumpengruppe und Heizungsanlage.
3. Ziehen Sie die Clip-Federn mit einem Schraubendreher seitlich heraus, um die  

Pumpengruppe von dem Wandhalter abzunehmen.
4. Ziehen Sie die Pumpengruppe nach vorn ab.
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instructions regarDing tHe  

acoustic Decoupling

The acoustic decoupling elements for wall assembly have been mounted in the ball valves 
at the factory.

1. Pull out the clip springs laterally from the ball valves with a screwdriver.
2. Remove the acoustic decoupling elements from the ball valves.

3. Screw both acoustic decoupling elements on the stair bolts or on the bolts of the wall 
bracket.

4. Push the clip springs laterally on the ball valves.

instructions regarDing tHe Deinstallation

1. Drain the heating installation.
2. Disconnect the pipe connection between the pump group and the heating installation.
3. To remove the pump group from the wall bracket, pull out the clip springs laterally with 

a screwdriver.
4. Remove the pump group by pulling it forward.


